

こんにちは、皆様!!

10月に入り、そろそろ秋らしい行事が徐々に増えてくるかと思えます。皆様は、どんな行事を思い浮かべますか？ここでは、10月に開催される行事を紹介していきます。

秋といえば、「スポーツの秋」なので、運動会をイメージするかと思えます。運動会は、サンケアでも開催致します!!

運動会にまつわる雑学・豆知識を2つ紹介します。

①日本の運動会は明治時代から始まった。

日本で最初の運動会は1874年(明治7年)3月21日に海軍兵学寮にて開催され、当時は「競闘遊戯(きそいあそび)」という名称でした。また、競闘遊戯の開催は新聞でも放送されたようなのですが、当時の庶民からは「公費で学生に娯楽を与えるなんてとんでもない」などの投書が数多く届いたそうです。二人三脚については「戦争で足を失った兵士同士をくっつけて一人の兵士を作り上げるつもりか」といった非難もあったようです。

②運動会で飾られている万国旗

運動会では、グラウンドに色とりどりの万国旗が飾られているのを、よく見かけますよね？なぜ、外国の国旗を掲げる必要があるのかを説明します。

運動会が始まった明治初期には、日本にやってくる船舶は自国の国旗と日本の国旗の両方を友好の証として掲げているのが一般的でした。その習慣にならって、たくさんの他国の国旗を掲げることでそれらの国との友好関係の姿勢を見せたかったのではないかということで、飾られたそうです。

### 【秋の難読クイズ】

①

鶉



②

【ヒント】  
小さい卵の殻に  
独特な模様  
があります。



占地

【ヒント】  
湿気が多い場所  
に生える食べ物

③

芋茎

【ヒント】  
サトイモや  
ハスイモの  
葉柄の部分

④

零余子

【ヒント】  
自然薯などの  
ヤマイモ属の蔓  
(つる)になる肉芽。